

Bodenplatte fertig (29.07.2011)

Samstag, den 30. Juli 2011 um 19:23 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 03. September 2011 um 12:15 Uhr

Nachdem am Dienstag und Mittwoch (26.07. und 27.07.) die [Aushubarbeiten](#) erledigt wurden, am Donnerstag die Feinabsteckung erfolgte sowie die Baustelle samt Kran eingerichtet wurde, konnte gestern die Bodenplatte gestellt werden.

Los gings mit einer 5 cm dicken Sauberkeitsschicht.

{gallery}images/bauphase/20110729/01{/gallery}

Danach wurde die Bewehrung eingebracht und das Erdungsband verlegt.



Damit war alles soweit vorbereitet, um eine 25 cm dicke Betonschicht einzufüllen.

```
{accesstext mode="user" user="FamilyandFriends"}
```

```
swfobject.embedSWF('/schauichbau/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0',  
'424','240','9.0.115','/schauichbau/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{file:'http://manuelbaier.de/schauichbau/images/stories/videos/00010_flv.flv',width:'424',height:'240',  
showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',  
showdigits:'true',  
showdownload:'false',usefullscreen:'false',backcolor:'0xFFFFFF',frontcolor:'0x000000',  
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}  
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'window',bgcolor:  
r:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'}));
```

```
swfobject.embedSWF('/schauichbau/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded1',  
'424','240','9.0.115','/schauichbau/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{file:'http://manuelbaier.de/schauichbau/images/stories/videos/00012_flv.flv',width:'424',height:'240',  
showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',  
showdigits:'true',  
showdownload:'false',usefullscreen:'false',backcolor:'0xFFFFFF',frontcolor:'0x000000',  
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}  
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'window',bgcolor:  
r:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded1',styleclass:'allvideos'}));
```

```
{/accesstext}
```

```
{gallery}images/bauphase/20110729/02{/gallery}
```

Zum Abschluss des ersten Tages der Kellerarbeiten kamen wir noch unserer Pflicht nach und wiesen die Baustelle als genehmigt aus.



Glücklicherweise hatten wir an diesem Tag sonniges Wetter. Da es auch in der Nacht nicht regnen sollte, mussten wir die Bodenplatte noch mit etwas Wasser berieseln, damit sich in dem Beton keine Risse bilden.

Bodenplatte fertig (29.07.2011)

Samstag, den 30. Juli 2011 um 19:23 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 03. September 2011 um 12:15 Uhr

